



Seine hohe Musikalität und seine klassische Ausbildung am Klavier hatten einen Werdegang als Pianist schon vorgezeichnet. Doch Martin schlug dem Schicksal ein Schnippchen.

Nach dem obligaten Ausflug in die Blasmusik, der ihn mit Trompete und Baritonhorn vertraut machte, entschied er sich gegen das langweilige Leben als Konzertpianist und für den aufregenden und nervenzerrüttenden Job als Bassist, den er seit 1991 bei den PEACEBIRDS ausübt.



Beispiel BEACH BIRDS - Under the musicalische Supervisor: kein falscher Ton oder Akkord